



## URGENT : François Hollande, renoncez au 49.3 ! http://49-3.fr #onsensouviendra

Le premier ministre a annoncé qu'il allait utiliser le 49.3 pour adopter le texte sans aucun vote des députés. Le gouvernement veut imposer la Loi Travail contre l'avis d'une grande majorité des citoyens.

Demandez à François Hollande de renoncer à ce déni de démocratie sur http://49-3.fr!

## Le gouvernement affiche sa conception de la démocratie!

L'utilisation du 49-3 pour faire adopter une loi rejetée par plus de 70% de la population est inadmissible, une véritable honte!

Cette décision ne vient que s'ajouter à un processus antidémocratique depuis le début. Faut-il rappeler la non consultation des organisations syndicales avant l'écriture du texte, les rencontres éclair avec la Ministre du travail, le blocage des votes à l'Assemblée nationale ?

Ce projet de loi ne figurait pas dans le programme du candidat Hollande. Alors interpellez le Président!

En 2006, François Hollande avait dénoncé l'utilisation du 49-3 par la droite pour faire adopter le CPE. Pourquoi ce qui était vrai en 2006 ne le serait plus aujourd'hui ?

Commentez, diffusez et partagez la vidéo créée pour l'occasion : https://www.facebook.com/loitravailnonmerci/videos/1585433271786552/

## CéGéTez vous et mêlez vous de votre hosto!

Permanence le mardi de 9 h à 16 h. tél. : 05 63 83 30 38 ou 3038 Mail : cgt.chlavaur@wanadoo.fr Retrouvez de nombreuses infos sur notre site internet : www.cgt-chlavaur.fr